

SUMMARY

HUBUNGAN PENGETAHUAN KADER POSYANDU TERHADAP KEGIATAN PROGRAM IMUNISASI DASAR BALITA DI KECAMATAN SINTUK TOBOH GADANG, KAB. PADANG PARIAMAN, PROVINSI SUMATERA BARAT TAHUN 2016

Created by ZILFIA GUSPASARI

Subject : pengetahuan kader posyandu, kegiatan program imunisasi dasar balita
Subject Alt : Posyandu cadres knowledge, basic immunization program activities toddler
Keyword : Imunisasi, Imunisasi Dasar, Kader, Posyandu

Description :

Kegiatan imunisasi merupakan salah satu kegiatan prioritas dari Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, sebagai salah satu bentuk nyata komitmen pemerintah Indonesia untuk mencapai Milenium Development Goals (MDGs). Berdasarkan data Dinas Kab. Padang Pariaman, data cakupan imunisasi di Kec. Sintuk Toboh Gadang pada Januari-Desember tahun 2014 berdasarkan sasaran bayi surviving infant menunjukkan 84,7% belum memenuhi target 90% dari yang telah ditetapkan secara nasional. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui Hubungan Pengetahuan Kader Posyandu Terhadap Kegiatan Program Imunisasi Dasar Balita di Kecamatan Sintuk Toboh Gadang, Kab. Padang Pariaman, Provinsi Sumatera Barat tahun 2016. Jenis penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif yang bersifat deskriptif dengan rancangan penelitian yang digunakan yaitu Cross Sectional. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 180 kader dan diambil 29 kader dari 29 Korong/desa yang dipilih secara cluster random sampling. Hasil penelitian yang didapatkan yaitu rata-rata umur responden 46 – 55 tahun/ lansia awal (44,8%), berlatar pendidikan SD (31,0%), bekerja Ibu Rumah Tangga (65,5%), tingkat pengetahuan kurang (75,9%), kegiatan program imunisasi dasar tidak lengkap (72,4%), terdapat kecenderungan responden yang berpengetahuan kurang dengan proporsi tertinggi pada kegiatan program imunisasi dasar tidak lengkap sebesar 72,7%, diikuti oleh responden yang berpengetahuan cukup dengan proporsi tertinggi pada kegiatan program imunisasi dasar tidak lengkap sebesar 100%, dan responden yang berpengetahuan baik dengan proporsi tertinggi pada kegiatan program imunisasi dasar lengkap sebesar 66,7%. Hasil uji statistik diperoleh nilai p-value sebesar 0,148 yang berarti tidak terdapat hubungan yang signifikansi antara pengetahuan kader posyandu dengan kegiatan program imunisasi dasar.

Contributor : Yayah Karyanah
Date Create : 13/03/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201131038
Collection : 201131038
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademi Universitas Esa Unggul

Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor